

# hari ini

## Patroli SOMEAH Polsek Cibeber Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.HARIINI.CO.ID](http://CIANJUR.HARIINI.CO.ID)

Jul 18, 2024 - 10:21



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cibeber, Polres Cianjur, Polda Jabar, kembali menggelar patroli SOMEAH untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah hukumnya. Patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas, terutama tindak pidana kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Patroli yang dilaksanakan pada Rabu, 17 Juli 2024 ini, dipimpin oleh BRIPKA Budiman Butar dan BRIGADIR M. Naufal. Kegiatan patroli berlangsung di beberapa titik rawan gangguan kamtibmas di wilayah Polsek Cibeber.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cibeber, Kompol Aca Nana Suryadi, SH, menegaskan pentingnya pelaksanaan patroli rutin ini. "Patroli SOMEAH merupakan upaya kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dan mencegah terjadinya tindak kejahatan," ujar Kompol Aca Nana Suryadi.

Dalam patroli tersebut, petugas tidak hanya berfokus pada tindakan preventif, tetapi juga memberikan penyuluhan kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, petugas juga melakukan dialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan dan masukan terkait situasi kamtibmas di sekitar tempat tinggal mereka.

Masyarakat setempat menyambut baik kegiatan patroli ini dan berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan secara rutin. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli dari Polsek Cibeber. Semoga kegiatan ini terus dilakukan agar lingkungan kami tetap aman dari gangguan kamtibmas," ujar salah satu warga.

Dengan adanya patroli SOMEAH ini, diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya, serta meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Polsek Cibeber berkomitmen untuk terus berupaya menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif bagi seluruh warga.